



7月はまとめの月

令和7年度がスタートして、あっという間に3か月が経過し、1学期も残り3週間を切りました。7月はまとめの学期です。1学期に学習したことがしっかりと定着しているか確認していきます。ご家庭でも家庭学習の確認や励ましのお声がけをよろしくお願いいたします。

平和月間の取り組み

今年度の平和月間は充実した取り組みが行われました。

本校出身の川満勝美先生が4年生に特設授業、琉球大学教育学部教授の山口剛史先生が5・6年生に特設授業、元平和記念資料館館長の原田直美さんが1・2年生、3・4年生に講話を実施してくださいました。

その他にも図書委員会による低学年への読み聞かせや動画の鑑賞、そして代表児童による沖縄全戦没者追悼式での献花などが行われ、平和の大切さについて、児童一人一人が考える月間となりました。



PTA 作業 ありがとうございました

去る6月14日(土)PTA 作業が行われました。雨上がりの蒸し暑い中でしたが、多くの保護者・児童、職員が参加して草刈りや古い机や椅子の解体を行いました。おかげで校庭がきれいになり、学習環境が一段と整いました。参加された皆さん、ありがとうございました。

次回のPTA 作業は10月4日(土)に予定しています。よろしくお願いいたします。



熱中症対策にご協力を

連日の猛暑により県内でも熱中症で救急搬送された方が増えています。

熱中症予防のために、以下の4つについてご協力をお願いします。

- 外では帽子をかぶる
- 朝ごはんを毎日食べる
- 水筒を持参し水分補給をする
- 睡眠をしっかりとる。

